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证券代码：000728                               证券简称：国元证券 

 

国元证券股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                   编号：2023-004 

投资者关系活动

类别 

 

特定对象调研        □分析师会议 

媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

 其他 2023 年安徽辖区上市公司投资者网上集体接待日活

动 

活动参与人员 参加 2023 年安徽辖区上市公司投资者网上集体接待日活动的

投资者 

时间 2023年 9 月 12日下午 14:00-17:30 

地点 线上会议 

形式 网络远程方式 

上市公司接待人

员姓名 
执行委员会委员、副总裁、董事会秘书刘锦峰女士 

交流内容及具体

问答记录 

1.如何看待公司股价长期低于净资产？ 

公司高度重视股价现状，一方面积极努力提升业绩，以提

升 EPS，一方面商请股东方积极增持股份，并希望更多有效方

式提升股价，若有进展会及时披露。感谢关注！ 

2.请协查管理层及十大股东中是否有出借股份给量化资

金融券使用? 

截至 2023 年 6 月末，公司前十大股东中建安投资控股集

团有限公司通过转融通借出公司股票 573万股。由于其通过证

金公司进行出借，公司暂无法查询借券交易方性质。感谢您的

关注。 

3.公司的券商行业显然是外行！股价长期低于净资产是否
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异常？对公司的市值与估值如何正确理解？8 月 27 号的新规

已经限制股价低于净资产的公司再融资要求，如何解读新规对

公司的长期影响？ 

公司一直重视市值管理工作，去年促成大股东国元金控集

团通过二级市场增持股份；公司也在积极探讨多种方式稳定股

价，提升投资者信心；同时，也在积极评估再融资新规对公司

的影响，并积极采取措施消除可能存在的影响。公司自上市以

来，一直坚持连续分红，近几年业绩增长也达到或超过行业平

均水平，我们会持续关注股价低于净资产对公司的不利影响，

努力改善。感谢关注！ 

4.000728 是否券商股外行吧？不懂什么叫市值与净资产

的关系吧？股价长期低于净资产正常吗？8 月 27 号新规再融

资的上市公司对股票价格低于净资产是有要求限制的吧？长

此下去，公司再融资将可能将受到限制？ 

公司一直重视市值管理工作，去年促成大股东国元金控集

团通过二级市场增持股份；公司也在积极探讨多种方式稳定股

价，提升投资者信心；同时，也在积极评估再融资新规对公司

的影响，并积极采取措施消除可能存在的影响。公司自上市以

来，一直坚持连续分红，近几年业绩增长也达到或超过行业平

均水平，我们会持续关注股价低于净资产对公司的不利影响，

努力改善。感谢关注！ 

5.你好，我是机构投资者安徽东财方军。国元证券，去年

信披等级是什么？是 A 类吗？ 

公司自 2007年上市以来连续 15年信息披露均为 A类，感

谢关注！ 

6.公司是否存在类似财务问题或关联信托爆雷风险导致

股票价格明显且长期低于净资产？是否正常的估值还是异常

情况？ 

公司资产情况主要由长期股权投资、银行间与交易所债
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券、两融与股票质押证券等构成，所有资产均正常估值。近三

年公司所持债券未新增任何形式的违约、股票质押证券亦未有

维保低于 100%的情形发生，故不存在类似财务问题或关联信

托爆雷等情形。股价低于每股净资产并非个例，券商整体按

PB估值，受市场低迷影响，板块 PB 在 1倍附近。感谢关注！ 

7.国元证券 100 亿的债券发行用于何处? 

主要用于资金类业务以及补充流动资金，感谢关注！ 

8.100 亿债券用于何处? 

主要用于公司资金类业务以及补充流动资金。感谢关注！ 

9.届时，安徽辖区上市公司高管人员将通过网络在线交流

形式，就公司治理、发展战略、经营状况、融资计划、股权激

励、可持续发展等投资者所关心的问题，与投资者深入交流。 

感谢关注！ 我们会认真回复投资者提问。 

10.公司发行 100 亿债券，用途是什么？ 

资金主要用于补充流动资金与公司资金类业务使用。感谢

关注！ 

11.昨天公告发 100 债券，发给谁，做什么用途? 

公司发行的公司债券是银行间融资的一种形式，主要是向

金融同业发行，资金主要用于补充流动资金与各项资金类业

务。感谢关注！ 

12.如何看待证券合并做大做强？ 

合并能够一定程度上促进券商做强做大净资本，实现为客

户提供更加有力的综合金融服务。但是，资本实力只是券商服

务客户、服务实体经济的一个手段，证券公司应当在资本之外，

更多地锻炼自身服务客户的能力与水平，只有这样才有可能在

资本的加持下做大做强。感谢关注！ 

13.如何看待公司股票价格长期低于净资产？ 

非银板块市场均以 PB估值，券商整体 PB不高，甚至较多

公司股价低于净资产，一方面是市场因素影响，另一方面也说
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明券商同质化竞争情况严重。公司近年来非常重视资本市场的

估值变化，一方面积极倡议大股东在股价低迷时增持；另一方

面，成立六大执委会，积极拓展收入的多元化，提升公司业绩，

2022 年净利润增长率超过行业平均水平，2023 年中报业绩同

比也实现较快增长。感谢关注。 

14.今天会议是否有收获，是否能促进公司发展？ 

每年的会议，都是与投资者近距离交流的美好时刻，希望

投资者多多关注公司的发展。公司管理层会努力进取，争取良

好业绩回报投资者关心支持。感谢! 

15.可否说明将要发债 100 亿的使用方向? 

公司发债主要用于补充流动资金或资金类业务使用，感谢

关注!  

关于本次活动是 

否涉及应披露重 

大信息的说明 

不涉及 

活动过程中所使 

用的演示文稿、 

提供的文档等附 

件（如有，可作 

为附件） 

无 

 


